

# Green Age

鹿児島高校新聞・グリーンエイジ／第73号



AKO

学年PTA

6月24日(水)に1学年普通科・英数科の学年PTAが、25日(木)に3年生の進学・就職PTAが行われました。まず始めに徳丸章代志校長先生が、「本校生の挨拶は素晴らしい、部活動も非常に盛ん。現在は新型コロナウイルスで様々なことが制約されているが、いずれこの時間も無駄ではなかつたと思わせられるように一休となつて指導をしていきたい。」と挨拶をしました。

1年生のPTAでは、筑紫女学院大学から講師をお招きし、進路についてのお話をいたしました。入試改革が行われるなかで、受験生に求められる能力は知識だけではなく、それらを使って、主体的に考えていく能力だそうです。1年生は2年生に向けて文系か理系かを選択していくなければなりません。今回

の講話を参考に、ご家庭でも文理選択について話題にしてみてください。

3年生のP.T.Aでは、マイナビから講師をお招きし、大学進学については、進学費用についてのお話をいただきました。就職については、ハローワーク鹿児島の職業指導官を講師としてお招きし、現在の県内外の就職状況を紹介されました。

ご都合が合わず欠席されたご家庭には、生徒便で資料を配付しております。ご確認の上、ご不明な点等はお気軽に問い合わせください。また、メールメイトの登録がお済みでないご家庭は、お早めにお願いいたします。

教育活動については、本校ＨＰやファイス ブックでもお伝えしております。ぜひご覧ください。



us the

避難訓練

6月8日(月)、火災を想定した避難訓練が行われました。新型コロナウイルスによる密を避けるため、全クラスを6グループに分け、隨時放送に従つて移動を開始。生徒は迅速かつ冷静に行動できました。火災の死因が多いのが、一酸化炭素中毒や窒息死などの「煙死」だそうです。避難の際には、ハンカチや服の袖で口と鼻を覆い、私語を控えて避難しましょう。

この避難訓練のちょうど一週間前に生徒たちは震度4の地震を経験していました。地震が発生した時に机の下に隠れるなどの対応ができるのでしょうか。いざという時に生かせる訓練にしてほしいのです。

講評のなかで須田教頭先生は、「思いがけない時に地震や火災は起ころ。自分の命は自分で守るためにも、日頃から防災についてよく考えておく必要がある。」とお話をしました。

災害は起こらないのが一番ですが、有事に迅速かつ冷静な行動がとれるよう、このような訓練の機会を大切にしたいですね。

▲各クラスをグループ分けし、ソーシャルディスタンスを保ちながら、万が一の事態に備え、有意義な避難訓練を実施することができました

# グリーンエイジ ***Green Age*** ～可能性の世代～

greenとは、「未熟な、まだ完全でない」ことを示し、「これから可能性に満ち溢れている」ということを表す言葉です。そんなgreenな若者たちを、“グリーンエイジ”と呼びます。また、greenには「環境にやさしく、目にやさしい」とも言われており、「やさしさ」をイメージしています。「夢いっぱいのやさしい若者たち」にマッチした、この「GreenAge」をよろしくお願ひします。

# クラスマッチを楽しむために クラスマッチがより楽しくなる4つのポイントをご紹介

クラスマッチがより楽しくなる4つのポイントを紹介ー

## 安全にクラスマッチを行うために

クラスマッチでの健康面について、保健室の田中先生よりお話をいただきました

期末テストお疲れ様でした。期末テストが終わったのでもうすぐクラスマッチです！1年生にとっては初めて、3年生にとっては最後のクラスマッチになります。みんなでいい思い出が作れるようルールを守って楽しんでいきましょう！



#### 回のクラスマッチの応援について

援者の入場は、クラスが競技に参加する際、人数制限を行うと壱崎先生からお話をいただきました。このクラスの観戦は出来ません。なお自分のクラスの応援をする際は、密を防ぐための取り組みを行うことになりました。体育館や、オセロを行う教室に入る前には検温をしてもらい、応援のときは、大声を控え、人と人の間隔をあけるようにしましょう。体育館や、オセロを行う教室はこまめに換気を行います。  
皆、応援以外は教室で過ごし、教室は常に換気をしておきましょう。

## 7月の行事予定

ホームページでカラーーションのGreenAgeを公開中！ <http://www.kagoshima-h.ed.jp/magazine.php>

